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КОММЮНИКЕ
1C сентября в Москве состоялись переговоры 

между Председателем Совета Министров СССР
А. Н. Косыгиным и Председателем правительства 
Чехословацкой Социалистической Республики 
О. Черником.

С советской стороны в переговорах приняли 
также участие заместитель Председателя Совета 
Министров СССР, председатель Госплана СССР 
Н. К. Байбаков, министр иностранных дел СССР
А. А. Громыко, первый заместитель министра 
внешней торговли М. Р. Кузьмин.

С чехословацкой стороны — заместитель 
Председателя правительства ЧССР Ф . Гамоуз, ми
нистр внешней торговли ЧССР В. Валеш, посол 
ЧССР б Москве В. Коуцкий.

В ходе переговоров был обсужден ряд круп
ных экономических вопросов, представляющих 
взаимный интерес для обоих государств. Были 
рассмотрены, в частности, вопросы о поставках 
из Советского Союза в Чехословацкую Социали
стическую Республику газа, нефти, железной ру
ды (окатышей) и других товаров, а также о по
ставках из Чехословакии в Советский Союз сталь
ных труб для газопроводов, грузовых автомоби
лей большой грузоподъемности, оборудования, 
трикотажа, обуви и других товаров.

В результате переговоров было подписано со
глашение между правительством СССР и пра
вительством ЧССР о поставках природного газа 
из СССР в Чехословакию на ряд лет и о сотруд
ничестве в строительстве газопровода на терри
тории Советского Союза Договоренность по дру
гим экономическим вопросам была оформлена 
соответствующим протоколом.

В тот же день состоялась встреча Генерально
го секретаря ЦК КПСС Л. И. Брежнева, члена 
Политбюро ЦК КПСС, Председателя Совета Ми
нистров СССР А. Н. Косыгина, члена Политбюро 
ЦК КПСС, Председателя Президиума Верховного 
Совета СССР Н. 8. Подгорного с членом Прези
диума ЦК КПЧ, Председателем правительства 
ЧССР О Черником и заместителем Председате
ля правительства ЧССР Ф . Гамоузом.

Во время этой встречи состоялся широкий об
мен мнениями по политическим вопросам в раз
витие советско-чехословацких переговоров, кото
рые проходили в Москве с 23—26 августа 1968 
года.

Было выпажено твердое обоюдное убежде
ние в том, что в нынешней обстановке главное 
состоит в последовательном претворении в 
жизнь практических шагов, выгекающих из дого
воренности на указанных переговорах в Москве.

Была вновь подтверждена готовность Советско
го Союза и Чехословакии к самому широкому 
сотрудничеству на основе социалистической со
лидарности, взаимного уважения, равноправия в 
интересах народов обеих стран, в интересах даль
нейшего укрепления социалистического содру
жества, повышения эффективности Варшавского 
договора.

Советско-чехословацкие переговоры и встре
ча проходили в дружественной, товарищеской об
становке.

В братскую Монголию
На 64 тысячи рублей до

полнительно к заданию ре
ализовал в августе продук
ции коллектив Уральскою 
завода теплоизоляционных 
материалов. План по изго
товлению плит перевыпол
нен на 4,9 процента.

Так. же успешно трудят
ся работники предприятия 
и в сентябре. Выпуск изде
лий идет строго по графи
ку. Этому способствует на
растающий политический и 
трудовой подъем. В связи 
с подготовкой к 100-летию 
со дня рождения В. И. Ле

нина совелитчики пересмат
ривают сейчас ранее приня
тые социалистические обя
зательства, намечают-более 
высокие рубежи.

Уже не первый год про
дукция завода пользуется 
спросом за рубежом. В ав
густе, например, строите
лям электростанций брат
ской Монголии отправлено 
43 кубометра совелитовых 
плит. Около 50 кубометров 
изделий уйдет по этому ад
ресу и в сентябре.

Н. АВЕРЬЯНОВ,

Жить и трудиться по Ильичу
Ком м унист Анатолий Ива

нович Смоленцев — комбай
нер Витим ского  отделения 
совхоза П ервоуральский. На 
период уборочной страды он 
назначен контролером за ка 
чеством ж а т в ы . И опытный  
механизатор прежде всего 
сам показы вает добрый 
пример: ум ело используя
технику, он успеш но выпол
няет нормы на косовице 
ржи и ячм ен я.

Фото А . ЗИ ЯТД И НО ВА.

Декада 
большого 
кварцита

Девять дней сентября 
были результативными для 
горняков рудника динасово
го завода. Смена мастера
В. М. Злобина, например, 
задание по вскрыше вы
полнила на 114, а по добы
че кварцита —  на 127 про
центов. Особенно отлича
ются в эти дни на погрузке 
машинисты экскаватора
А. С. Ш умилин и С. В. 
Зернов. А всего коллектив 
рудника в сентябре добыл 
и вывез из карьера 2256 
тонн кварцита дополнитель
но к плану.

Л. ЦВЕТКОВА, 
экономист.

Ш И РИ ТСЯ С О РЕВН О ВАН И Е

ПО-УДАРНОМУ на
чали сентябрь 

прокатчики первого це
ха Новотрубного завода. 
Бригада стана «220», 
возглавляемая мастером
В. С. Мамаевым, выпол
няет ежедневно нормы 
в среднем на сто пят

надцать п р о ц е н т о в .
Еще более высоких 

результатов добивается 
бригада мастера Н. й. 
Полякова на стане 
«140» Л1 2. Ее показа
тель — . 118 процентов.

На стане «140» Лг» 1 
лучшие достижения * у

коллектива мастера 
Г. М. Шекунова.

Широко развернулось 
соревнование М цехе за 
досрочное завершение за
даний третьего года пяти
летки.

И. ЖДАНОВ, 
старший 

нормировщик цеха.

НАША АНКЕТА: ПЯТИЛЕТКА — РУБЕЖ КАЖДОГО. КАКОВ ТВОЙ ЛИЧНЫЙ ПЛАН!

МОЕ РАБОЧЕЕ СЛОВО
Рассказывает А. В. БОЕВ, расточник электромеханического участка рудоуправления

(из 'noejffifcux
I

1_| АЩ  участок в рудоуп- 
* * равлении относится к 
вспомогательным: ремонти
руем технику основных це
хов. Но труд каждого ра
бочего нашего коллектива 
также важен для общих 
итогов деятельности пред
приятия, как и труд рабо
чего основного цеха. В кон
це августа, например, я с 
токарем В. М. Логиновских, 
строгальщиком А. Н. Ко
тельниковым и другими уча
ствовал в ремонте щеко- 
вой дробилки второй оче
реди дробильно - обогати
тельной фабрики. Задание 
было сложным и трудным, 
но справились успешно. И 
каждому из нас радостно, 
что не подвели, что фаб
рика снова вступила в строй 
и дает нужную  для народ
ного хозяйства продукцию.

Г лазное требование к 
ремонтнику «— кач е с т в о. 
Ведь если где-то допустишь 
хотя бы незначительный 
брак, это скажется отрица

тельно на результатах ра
боты десятков людей. По
этому, заступив на трудо
вую вахту в честь 100-ле
тия со дня рождения Вла
димира Ильича Ленина, мы 
обязались обеспечивать бес
перебойную работу меха
низмов ведущих цехов. Все 
взяли личные обязатель
ства.

Специфика ремонта тре
бует от каждого из нас 
уметь делать многое, боль
шинство владеет несколь
кими профессиями. Это 
помогает коллективу де
лать значительный объем 
малыми силами. Я работаю 
расточником, но если тре
буется, становлюсь к кару
сельному станку, выполняю 
слесарные операции.

У нас стало правилом: 
постоянно искать резервы 
ускорения ремонта. Долгое 
время, например, рифле
ные плиты щековой дро
билки обрабатывали на за
воде горного оборудова

ния. В соавторстве с А. Н. 
Котельниковым мы предло
жили приспособление, с 
помощью которого ремон
тируем эти детали у себя. 
Время сократили, да и 
стоимость обработки на
много меньше стала. Это 
не единственный пример.

С каждым годом повы
шаются требования к зна
ниям ' рабочего. Поэтому 
моя мечта: закончить ма
шиностроительный техни
кум. Обстоятельства жизни 
сложились так, что на про
изводство я пошел рано, 
имея за плечами лишь че
тыре класса. Продолжил 
образование в вечерней 
школе. Нынче учусь уже в 
11 классе. По себе знаю, 
что учеба дает не только 
знания, но и дисциплиниру
ет, прививает чувство от
ветственности за свое дело. 
За все свои годы на ре
монте не имею ни одной 
претензии за качество сво
их работ.

Отъезд 
государственных 
деятелей ЧССР
10 сентября Председатель 

правительства Чехословац
кой Социалистической Рес
публики Олдржих Черник и 
другие государственные де
ятели Чехословакии, участ
вовавшие в переговорах, 
отбыли из Москвы на ро
дину.

Совет 
Безопасности \ 

осуждает 
провокаторов

Из штаб-квартиры Орган 
низации Объединенных На
ций сообщают: Совет Без
опасности рассмотрел во
прос об обострении поло
жения на' Ближнем Востоке, 
вызванного вооруженными 
провокациями израильской 
военщины в районе Суэц
кого канала. Так называе
мая жалоба Израиля, а дру
гими словами попытки 
представителя Тель-Авива 
свалить на правительство 
Объединенной Арабской 
Республики вину за усиле
ние напряженности на ли
нии прекращения огня, бы
ла отвергнута большинст
вом членов Совета как про
вокационная. и бездоказа
тельная. Решительно осу
дил провокационные дейст
вия Израиля представитель 
Советского Союза тов. Ма
лик. Представители Эфио
пии, Бразилии, Франции и 
Канады высказались за вы
полнение резолюции Сове
та Безопасности, единоглас
но принятой в ноябре про
шлого года.

Съезд социалистов 
Японии

Вчера в Токио открылся 
съезд социалистической 
партии Японии. Это одна из 
крупнейших политических 
организаций страны, имею
щая большое влияние как 
в парламенте, так и среди 
профсоюзов. Нынешний 
31-й съезд  социалистов 
должен принять программу 
партии на ближайший год. 
Социалистическая партия 
Японии активно участвует 
в выступлениях трудящихся 
за независимую- политику 
страны, против пресловуто
го договора о безопасно
сти с Соединенными Штата
ми, за мир во Вьетнаме,

За ширмой 
лицемерия

Соединенные Штаты от
вергают возможность до
стижения договоренности 
об урегулировании вьет
намской проблемы. Об этом 
стало вновь известно после 
выступления президента 
Джонсона в Нью-Орлеане, 
на съезде реакционной ор
ганизации Американский 

 ̂ легион. Он снова подтвер
дил, что Соединенные Шта
ты не собираются в настоя
щее время полностью пре
кращать бомбардировки 
Демократической Респуб
лики Вьетнам.

В дельте Меконга 
идут бои

В сообщениях из Ю ж но
го Вьетнама говорится, что 
подразделения Сил осво
бождения успешно продол
жают наступление в дельте 
реки Меконг. Вчера утром 
очи атаковали радиостан
цию в главном городе это- 
го района. Кроме трго, ми
нометному обстрелу под
верглись позиции амери- 
кано-сайгонских войск в о*=, 
рестностях некоторых горо- 
дов.



НА НОВОЛИПЕЦКОМ  ме
таллургическом заводе пол
ным ходом идет монтаж  
оборудования стана «2000» — 
сборка чистовых клетей, 
которые являю тся  одной из 
■ лавны х ступеней стана. 
Отсюда с большой скоро
стью  потянется стальная  
лента шириной в два метра.

На сним ке (слева напра
во): слесарь-монта ж  н и к
И . Е. Тормаш ев и главный  
инженер управления «Ме- 
талл ур гп ро катм он та  ж  - 1» 

Г .  К. Гончаренко, бригадир 
3. П. Щ ербаков на строи
тельстве стана «2000».

Фото  В. КО Ж ЕВН И КО ВА .

М УРМ А Н С К . В  родной 
порт возвратился рыболов
н ы й  траулер  «Североморск», 
э к и п а ж  которого встал на 
труд овую  вахту в честь  
1 00-летия со дня рождения 
В . И. Ленина.

С начала года уж е  вылов
лено 12 ты с я ч  493 тонны  
р ы бы  (годовой план 11 ты 
с я ч  600 тонн). По выра
ботке рыбьего ж ир а  кол
лекти в  выполнил три годо
в ы х  нормы.

На снимке: передовой
м атрос РТ-183 «Северо
морск» Евгений Хлебников.

Ф ото  С. М А И СТЕРМ АН А.

УД М У РТ С КА Я  А С С Р. На 
родине П. И. Чайковского  
в  г. Воткинске откры лся но
вы й  Дворец кул ьтур ы . Зри
тельны й  и концертный залы  
вм ещ аю т т ы с я ч у  пятьсот  
человек.

На снимке: новый Дворец 
к у л ьт ур ы  в г. Воткинске.

Ф ото  Е . ЗА ГУ Л Я Е В А .
Фотохроника ТАСС.

2 стр.

У  полтысячного колп«*- 
тива горпромторга — 44 
магазина, рассредоточен
ных по городу, а партий
ная организация здесь не
большая —  всего 16 ком
мунистов. Но, как говорит
ся, сила коммунистов не в 
числе, а в организованно
сти, сплоченности. Эта ис
тина хорошо и наглядно 
подтверждается здесь.

Взять, к примеру, орга
низацию труда продавцов, 
внедрение в магазинах пе
редовых методов торговли. 
Неплохо эта работа по
ставлена в торге. Побывал 
я как-то в универмаге 
«Малыш». Там новость — 
установлен подъемник.. Кол
лектив доволен: легче ста
ло транспортировать това
ры. Спрашиваю, кому обя
зана новинка своим появ
лением?

—  Нашему совету НОТ,— 
отвечают.

Примерно такой же от
вет можно услышать и в 
магазине «Одежда», где 
прошла недавно коренная 
реконструкция, и в новосе
ле «Юбилейном», который 
построен не только с уче
том требований производ
ственной эстетики, но и с

П А Р Т И Й Н А Я
Р ^ Ш Ш 1 4 И Э М Н 1 Г

учетом организации труда 
на научной основе.

—  А кто у вас руково
дит этим советом? —  по
интересовался я у секрета
р я ' партийной организации 
А. Э. Тихонова.

—  Вера Григорьевна Ба
тина, коммунист, —  отве
тил Анатолий Эрастович.—  
Это ее партийное поруче
ние...

Вот еще интересные при
меры. Н. Б. Выгузова —  
старший инспектор отдела 
кадров. На первый взгляд, 
что ничего в ее работе 
сложного нет. Принимает, 
увольняет... И заинтересова
ло меня то, что многие 
работники в торге учатся: 
в прошлом учебном году, 
например, на курсах повы
шения квалификации обу
чались 147 человек, 80 —  
в торговых техникумах или 
институтах, школах. Осталь
ные —  в сети политике-

5 0  В ЕДИНСТВЕ-С
ского просвещения. Слу
чайность? Нет, безусловно, 
хорошая закономерность. 
Просто у Н. В. Выгузовой 
есть партийное поручение 
—  она отвечает за повыше
ние квалификации людей.

—  А потом она у нас 
еще и общественный рас
пространитель печати, —  
говорит секретарь. С де
лом справляется. В 1967 го
ду ее отметило агентство 
«Союзпечать» ценным по
дарком, а ранее —  де
нежной премией.

Есть поручение и у ком
муниста, экономиста плано
вого отдела Е. И. Ёлистра- 
товой. Она руководит шко
лой по изучению основ 
марксизма-ленинизма. А ко
гда заканчивается учебный 
год, коммунист не уходит 
на каникулы вместе со слу
шателями, продолжает ра
ботать как лектор. Ее ча
сто можно увидеть в мага

зинах, где она знакомит
товарищей то с решением 
партии и правительства, то 
беседует о важнейших ме
ждународных событиях.

Шестнадцать членов пар
тии в большом коллективе. 
Но их роль чувствуется во 
всем. В нынешнем году по
явилась в горпромторге 
своя база отдыха на бере
гу Билимбаевского пруда: 
четыре домика, сейчас за
канчивается строительство 
главного корпуса на 30 
мест. Есть там и хорошая 
мебель, и прекрасные при
родные условия для досу
га. Труд затрачен солид
ный. А какими силами 
строили ее?

—  Своими собственными, 
— поясняет секретарь парт
бюро. —  Убедить людей 
нужно было, а как? Тогда 
коммунисты и решили: са
ми первыми пойдем. Так и 
отработали всем коллекти

вом полные четыре дня.
Ну, а потом уж хочдйская 
сметка выручила. Благое 
дело —  начать...

Из всего сказанного, из 
примеров, которые можно 
было бы продолжать, один 
вывод: цементируют сотни
людей коммунисты. Потому 
и работа у них спорится, за 
первые три квартала ми
нувшего года промгорг за
воевал переходящее Крас
ное знамя Министерства 
торговли РСФСР. В ны
нешнем году уже дважды 
занимал третье место а 
областном соревновании.

Нет пассивных членов в 
этой партийной организа
ции. Потому что они пони
мают Свою ответственность 
и стремятся сделать все, 
что им поручено, как тре
бует того Устав КПСС.

А. БЕРСЕНЕЗ, 
нештатный 

корреспондент.

Читатели предлагают, сообщают

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ РЕДАКЦИИ
В сентябре 1967 годе ЦК КПСС принял Постанов

ление «Об улучшении работы по рассмотрению 
писем и организации приема трудящихся». 12 апре
ля Президиум Верховного Совета издал специаль
ный Указ «О порядке рассмотрения предложений, 
заявлений и жалоб трудящихся».

Центральный Комитет КПСС и Президиум Вер
ховного Совета СССР отметили, что партийные, со
ветские, общественные н хозяйственные органы не 
всегда правильно анализируют существо и харак
тер писем и. заявлений, не принимают мер по уст
ранению причин и условий, вызывающих жалобы.

Постановление ЦК КПСС и Указ Президиума 
Верховного Совета СССР направлены на строгое со

блюдение ленинских принципов в работе с пись
мами.

Письма трудящихся, как правило, должны рас
сматриваться не более месяца со дня их поступле
ния в организацию (не требующие дополнительного 
изучения и проверки — 15 дней]. В тех случаях, 
когда ответ требует более длительного времени, 
автора необходимо об этом известить.

Редакция надеется, что письма, опубликованные 
в общественной приемной, найдут должное внима
ние у партийных, советских, хозяйственных руково
дителей города, которые, не дожидаясь специаль
ных напоминаний, будут отвечать на них газете в 

' установленные сроки.

МАСТЕР ИГНОРИРУЕТ...
В подвале дона № 14-а 

по .г/л. Герцена было сво
бодное место. Воспользо
вавшись втим, работники 
ЖКО Новотрубного заво
да приспособили помеще
ние под склад самых раз
личных материалов: краски, 
олифы, растворителей, це
мента и т. д. С тех неза
памятных времен жильцы 
потеряли покой. Да и как 
не потерять его, когда гу
стой запах краски и оли
фы проникает во все угол
ки, а грязь в подъезде из- 
за зтих строительных ма
териалов стала бедствием 
для хозяек. Ведь вход в 
склад и подвальные кла
довки общий. Мы обраща

лись к начальнику Ж К О  
И. И. Баеву еще весной, 
он пообещал разобраться, 
но слово свое еще не 
сдержал.

ЛЕВЧЕНКО, ГОРИНА, 
ПЕЧЕНКИН и другие.

* * *
Н а это письмо И. И. 

Баев ответил редакции 
так:
■ — Замечание, что вход 
в подвал в грязном состоя
нии, справедливо. Дано 
указание содержать его в 
чистоте и не хранить в 
подвале краски.

Но ваше указание, Иван 
Иванович, не выполняет
ся, чем и недовольны ж и 

тели дома. Вновь вот какое 
недовольство выразил не 
давно в редакции член 
домкома П. П. Левченко:

-- Отписались комму
нальники. Ничего не сде
лали, краски по-прежнему 
там, грязь не переводится.

Снова газета обратилась 
к И. И. Баеву и получила 
ответ:

— Кому указание? Дано 
было мастеру т. Голуб.

Мастер же вашим указани
ем, Иван Иванович, прене
брег. Потому до сих пор 
жильцы дома №  14-а по ул. 
Герцена ходят по извести 
и недо'брым словом вспо
минают работников Ж К О .

Как только наступает осень, мы на
чинаем испытывать недостаток транс
порта. Строим много —  в городе, Но- 
воуткинске, в других районах, но везде 
графики срываются, потому что вовре
мя не доставляются строительные кон
струкции и материалы. Так, например,

К А К  БЕЗ РУ К
в сутки нам надо 100— 120 кубомет
ров бетона, а-получаем его 40— 50. 
Руководителям автобазы Л! 8, наверное, 
невдомек, что от этого страдает дело.

И. ЧИГРИН, 
зам. начальника СУ— 1.

ОТВЕЧАЮТ

«С ДЕДОВСКИХ ВРЕ
МЕН» — так называлась 
заметка, опубликованная 
в номере 149. Директор 
завода ТИМ П. Кожев
ников сообщает: «Ремонт 
дома 164 по ул. Ленина 
з Билимбае по графику 
произведен будет в сен
тябре».

* * *
«ПРЕДСТОИТ ЖАРКАЯ 

ПОРА» (см. номер 158) 
— на эту передовую 
статью начальник Ж КО  
Новотрубного завода 
И. И. Баев отвечает: «20 
сентября приступим к 
осенним посадкам. 1300 
кустарников, 250 деревь
ев — таково задание 
для нашего Ж КО  по 
трехлетнему плану бла
гоустройства и озелене
ния города. Но предпо
лагаем высадить более 
300 деревьев и 5000 ку
старников».

УЛИЦА, КОТОРОЙ НЕ ПОВЕЗЛО
Н е в е з у ч а я  —  так ее

называют жители. В 
самом деле, улица Воло
дарского благоустроена ку
да хуже, чем другие. Жи
тели дома №  15, справляя 
новоселье, радовались, что 
дом их стоит на таком хо
рошем месте. Вот, наведем 
порядок, деревьев насадим, 
думали они. Но планы эти 
не сбываются.

До 1966 года около до
ма стояло ветхое помеще
ние, принадлежащее авто
мотоклубу. По этой причи
не проезжая дорога под
ходила почти к крыльцу 
дома. Полагали, что это 
временное явление. Но вот 
уже 1968 год заканчивает
ся, в дорога все у самого

подъезда. О неудобстве и 
опасности этого говорить 
не приходится, 1

Далее, вот уже несколь
ко лет копают траншею по 
этой улице от горвоенко
мата до детсада N2 63. 
Это расстояние не превы
шает 200 метров. По сей 
день траншея остается от
крытой, здесь груды зем
ли.

Гвзомагистраль и коло
дец, выкопанные два ме

сяца назад между домами 
15— 17, также не засыпаны. 
Гора земли, примерно, ку
бометров 20, не убрана. 
Она на том месте, где са
жали деревья, и где дол
жны играть дети нашего 
дома.

Но и это еще не все. От 
улицы Чкалова до магази
на №  21 на одной стороне 
заасфальтирован тротуар 
силами цеха №  22 Ново
трубного завода. Тротуар

поднят, примерно, на пят
надцать сантиметров. По
этому около домов №  22, 
20, 16 весной и осенью на
капливается вода, попадает 
в подвалы. А ведь можно 
было под тротуаром поло
жить трубы, чтобы вода 
уходила от домов.

Кто же избавит улицу от 
грязи?

А. САЛЧХОВ, 
житель дома N9 15 

по ул. Володарского.

Итак, сегодня редакционная приемная просит директора автобазы М  8 
Ф. А. Груднистого, начальника ЖКО Новотрубного завода И. И. Баева, на
чальника участка Союз телефона рой О. Д. Зиновьева дать ответы на вопросы, 
поставленные в втих трех письмах.

Хотя ПИСЬМО 
не /

Группа жильцов дома 
№  2 по ул. Химиков обра
тилась в редакцию с пре
тензиями к качеству ре
монта их дома. Начальник 
дистанции гражданских со
оружений железной доро
ги Г. Ляшко объясняетi 
« Капитальный ремонт здесь 
проводится по плану. Все  
работы, определенные ак
том и сметой, будут завер
шены в октябре — ноябре. 
Уже подведена горячая во
да в кухни и ванные. Умы
вальники в ванные постав
лены не будут, т. к. по 
техническим условиям их 
там негде разместить».

В редакцию поступило 
письмо, касающееся судь
бы подростков, братьев 
Бессоновых, Виктора и 
Владимира. Оно подписано 
А. Соловьевым и еще пя
тью фамилиями. Н еш тат
ный корреспондент А. Бер
сенев проверил это пись
мо. Он побывал в кварти
ре Бессоновых, поговорил 
с ребятами, их соседями, 
беседовал с председателем 
завкома хромпикового за
вода Ю . И . Брагиной. В 
результате выяснилось, что 
авторы письма неверно ин
формировали редакцию, на
писав якобы о бедствен
ном положении братьев. 
Лето ребята провели в во
енно-спортивном лагере,v 
где они хорошо отдохнули  
и поправились. Завком хи
миков, кроме того, регу
лярно выделял и выделяет 
им деньги на питание, по
купает необходимые вещи. 
Старшего Виктора, окон
чившего школу, сейчас 
устраивают работать на за
вод. Другой продолжит 
учебу, который получает 
пенсию за умершую мать, 
квартирные - услуги берет на 
себя хромпиковый завод.

Группа жителей улицы 
Куйбышева в Билимбае на
писала в редакцию, что не
где брать воду. Скважина 
пробурена, а вот бака нет. 
Председатель поссовета Г. 
Шестаков сообщил: »Бак
для воды на улицу Куйбы
шева завезен и установлен. 
Завод термоизоляционных 
материалов отпускает не
обходимый строительный 
материал, с помощью жи
телей сооружается времен
ная колонка, которая в 
1969 году будет реконстру
ирована».
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Заветам Ленина верны

ПОДВИГ ПЕРВЫХ
Ударники первых пятилеток и ударники нынешней пятилетки, которую народ 

назвал ленинской. Как много у них общего: неиссякаемый родник энтузиазма, 
стремление воплотить в жизнь заветы вождя революции и трудового народа — 
построить светлое здание коммунизма.

И в то же время какая разница: людям первых пятилеток почти все прихо
дилось делать вручную, а сейчас в распоряжении советских людей сложнейшая 
современная техника, электронные машины. Пример тому — Новотрубный за
вод, который взрастили на своих плечах ударники первых пятилеток.

Рассказом о бригаде бетонщиков Сергея Пильщикова, которому была вру
чена Почетная грамота №  1 о присвоении звания ударника, редакция в связи 
с подготовкой к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина открывает новый 
раздел: «Заветам Ленина верны». Под этой рубрикой будут публиковаться ма
териалы о знатных людях нашего города, чьим трудом множились и множатся 
трудовые успехи Родины.

1-4 ЕЛЕГКО  дается поиск 
*  затерявшихся в деся
тилетиях событий и фактов, 
документов и живых сви
детелей. О б одном из та
ких поисков мне и хочется 
рассказать.

Вот старая фотография. 
На обороте ни надписи, ни 
даты. Но кажется, что лю
ди, запечатленные здесь, 
имеют какое-то отношение 
к строительству Новотруб
ного завода. К этой догад
ке приводит одна деталь: в 
руках единственного в 
группе мужчины газета 
«Уральский трубник». Судя 
.по рисунку шрифта, кото
рым исполнен заголовок, 
это газета тридцатых годов. 
О б этом времени говорит 
одежда, прически женщин.

Сфотографированная груп
па, видимо, одна бригада. 
Какая? Кто ее руководи
тель? По какому поводу 
снимались? Где? Ж ивет ли 
в городе кто-то из этой 
группы?

Бесчисленные вопросы и 
пока ни одного ответа. Зна
чит, фотография пока не 
Может стать документом 
истории. Но чувствуется, 
что история снимка и лю
дей очень интересна. С мо
мента фотографирования 
(бригады прошло, по-види
мому, больше 30 лет. Опо
знать людей Может только 
тот, кто работал тогда на 
строительстве. Отыскиваем 
несколько ветеранов. Встре
чаемся. Показываем  сни
мок. Говорят, что лица 
очень знакомые, но опо
знать никого не могут. 
Только один человек не
уверенно сказал, что это 
Мог быть коллектив брига
дира Соколкина. Но ра
зысканный Соколкин зая
вил, что это ошибка. Одна
ко  посоветовал обратиться 
к бывш ему бетонщику 
Трубстроя Николаю Василь
евичу Костину.

Николай Васильевич дей
ствительно работал бетон
щиком. После окончания 
строительства цеха №  1 
Стал сварщиком. Участво
вал в прокатке первой тру
бы на реечном стане.

Показываем фотографию.
—  Да это же Пильщиков 

{Сергей! Бригадир бетонщи
ков.
, —  А  кто с ним?
/ —  Наверное, его ударни
цы. Но точно сказать не 
могу. Да и ' сам Сергей Ни
колаевич уже ничего не 
расскажет. . Умер... Может 
быть, братья что-либо зна
ют...

—  Братья дали нам ад
рес сына Пильщикова 
Юрия. Сын бережно хра
нит память об отце. Сберег 
вырезки из газет 30-х го
дов, когда на их страницах 
часто встречалось имя зна
менитого бригадира-комму- 
ниста. Интересно, что раб
коры предврсхитили судьбу 
Пильщикова. В одной из 
заметок сказано следую
щее: «Имена бригадиров 
Пильщикова, Сазонова, Гу
сева войдут в историю Но
вотрубного завода, рожден
ного в героике пятилеток».

Постепенно неизвестное 
становилось явным. Были 
обнаружены собственноруч
ные записи Пильщикова. О 
себе и о своей работе он 
писал: ^

«3 июне 1931 г. я посту
пил на строительство Ново
трубного завода мастером 
по хозяйственной части. Но 
потом по решению партий
ной и профсоюзной орга
низаций меня ■ перевели 
бригадиром бетонщиков. 
Бригада состояла из 22 де- 
вушек-татарок, почти не
грамотных, темных. Трудно 
мне далось мое бригадир
ство. Не имел опыта руко
водящей работы, девчата 
почти не знали русского 
языка. Первое время здо
рово терялся. А потом ре
шил, что только индивиду
альное изучение качеств 
товарищей даст пользу. 
Много пришлось сделать, 
прежде чем неграмотные 
девчата стали опытными 
бетонщицами, с которыми 
мы постоянно перевыпол
няли нормы, Я ежедневно 
проводил читку газет. Рас
сказывал работницам, ка
ким будет наш завод и как 
важно для государства пу
стить его в срок. Для то
го, чтобы они лучше знали 
русский язык, просил пе
ресказывать прочитанное.

Жили дружно и работали 
отчаянно, хорошо. Нам вру
чили почетную грамогу 
ударников».

И в то время это было 
очень важным событием в 
жизни людей. Они с гор
достью НОсияи славное имя 
ударника. Не поэтому ли 
случаю бригада решила 
сфотографироваться? Кто 
же рядом с Пильщиковым? 
Какова их дальнейшая 
судьба?

Как-то фотографию по
казали ветерану труда, 
участнику пуска завода Ми
хаилу Трофимовичу Ведя- 
кину, который многих зна
ет не только по фамилии, 
но и в лицо.

—  Народ очень знако
мый. Выясним, кто тут снят.

И вот через несколько

дней Ведякин приходит с 
пожилой женщиной и пред
ставляет:

—  Анна Петренко. Быв
шая бетонщица бригады 
Пильщикова. На снимке 
она стоит четвертая слева. 
Тогда у нее фамилия была 
Ваганова. Гостья рассказы
вает о себе, опознает 
остальных товарок. Мы уз
наем новые имена: Анна
Носкова, М ария Даутова, 
Нюра Ш акурова, Марина
Козлова.

Теперь стало легче. Перед 
нами уже живой свиде
тель далеких событий, от 
которого можно узнать
много интересного. Поиск
пошел быстрее. Но иногда 
озадачивал нас. Вот, напри
мер, адресный стол дал 
нам адреса семи Марии
Козловых приблизительно 
того же возраста, как оты
скиваемая нами ударница. 
Но все опрошенные оказа
лись не те, они не рабо
тали на строительстве за
вода. И все ж е отыскали и 
подлинную Марию, кото
рую, как оказалось, пра
вильно звали Марина.

Встречи с членами брига
ды Пильщикова были вол
нующие и трогательные. 
Самая старшая из них М а
рия Даутова, которой сей
час уже под семьдесят, 
долго и внимательно смот
рела на показанную ей фо
тографию. Она даже забы
ла об этом событии. Но 
лица молодых, здоровых, 
крепких девчат напомнили 
ей многое. О на нежно по
целовала фотографию и, 
утирая слезы, сказала:

—  Работали шибко здо
рово! А  он, Сергей, был 
добрый, умный. Мы при
ехали неграмотные, темные, 
он из нас людей сделал. 
Трудно было. Машин нету. 
В тачку вдвоем впрягались, 
одна тянет, другая толка
ет. Вот и бежим  по узень

кой доске.
Марина Иосифовна Коз

лова (та самая, которую 
так долго искали) добавля
ет: 1

—  Кирпич таскали на 
спине. Называлась дере
вянная «коза», на нее укла
дывался кирпич и на самый 
верх здания газогенера
торной станции по зыбким 
сходням.

—  Котлованы вручную ко
пали, —  добавляет Анна 
Ивановна Ш акурова, —  во
лочильный и механический 
строили. Ямы глубокие, 
пять-шесть метров. Вот 
глину и выбрасывали с яру
са на ярус.

Все, с кем нам пришлось 
встретиться, с особой теп
лотой и благодарностью 
вспоминали своего брига
дира, который учил их 
неуемно трудиться, любить 
свое дело, полностью отда
вать свои силы, несмотря ни 
на какие трудности и ли
шения. .

В конце концов нам уда
лось отыскать и самое цен
ное, можно сказать, доку
мент, уже ставший для но
вотрубников реликвией, —  
грамоту Пильщикова. Но не 
простую грамоту, а за но
мером один. Она датиро
вана 18 октябрем 1931 го
да. Теперь мы располагаем 
документом, который под
тверждает, что бригада 
Пильщикова была первой 
ударной бригадой. Поэтому 
ей и сал'.ый большой почет. 
Не подумать ли о том, что
бы имена этих героев пер
вой пятилетки внести в го
родскую Книгу Почета?

По-разному сложилась 
судьба членов бригады 
Пильщикова. Но одно мож
но сказать, что  все они не 
зря отдали свою молодость 
трудной године и могут 
гордиться тем, что велико
лепный Новотрубный завод 
их детище, их судьба.

Почти все девчата после 
строительных работ уходи
ли в цехи к станам и стан
кам, под которые рыли 
котлованы. Анна Ивановна 
Ш акурова избиралась де
путатом городского Совета. 
Народный комиссар черной 
металлургии наградил ее 
грамотой и значком Отлич
ника социалистического со
ревнования НКЧМ.

Марина Иосифовна Коз
лова награждена медалями 
«За трудовое отличие» и 
«За  доблестный труд».

М ы с благодарностью 
приняли дар от первых 
ударниц строительства за
вода: их . документы, награ
ды, почетные грамоты, ко
торые долго еще будут на
поминать о героике пяти
леток, о великой борьбе 
советского народа за мо
гущество нашей Родины. 
Теперь они хранятся в за
водском музее.

В. ДРОТКЕВИЧ, 
член Союзе журнали
стов СССР, руководи- 

f тель музея Новотруб
ного завода.

На снимках: внизу —
грамота за №  1 от 18 ок
тября 1931 года о присвое
нии звания ударника брига
диру бетонщиков Сергею 
Пильщикову; вверху —  чле
ны бригады бетонщиков, 
руководил которой С. Пиль
щиков. ^

ТРУДОВАЯ ДИСЦИПЛИНА, 
НОЛЛЕКТИВ, ЛИЧНОСТЬ

М А Я К  Ч Е С Т И
Когда на цеховом комитете реш ают судьбу злост

ного прогульщика, нередко можно слышать предло
жение: «На товарищеский суд его к Кузьмичу, этот 
отобьет охоту нарушать трудовую дисциплину».

И, действительно, надолго остается в памяти про
гульщика встреча с председателем товарищеского су
да. Д ело не столько в наказании, выносимом этим су
дом, сколько в самом порядке обсуждения, в индиви
дуальном подходе к провинившемуся.

Говорит Алексей Кузьмич Востриков спокойно, без 
нотаций. Но за этим спокойствием кроется большая 
внутренняя сила, участие к судьбе оступившегося.

Речь начинает председатель, казалось бы, издале
ка, не торопясь, расспрашивает прогульщика об об
стоятельствах дела, о возрасте, семье. Но вот замеча
ешь, как твердеет его голос, как появляются в нем 
гневные нотки, непримиримость прожившего нелегкую 
жизнь рабочего к поступкам разгильдяя.

Не позавидуешь прогульщику, который не знает, 
куда спрятать глаза от строгих взглядов десятков лю
дей, когда слышит укоряющий вопрос: «А где была 
твоя рабочая совесть?».

Так спрашивать Алексей Кузьмич имеет полное пра
во. Его рабочая совесть чиста. Высоко несет он звание 
труженика. В железнодорожный цех хромпикового за
вода Востриков пришел в трудный 1943 год. Работает 
машинистом моторного крана. Недавно Алексей Кузь
мич отметил 25-летний юбилей на заводе. В этот дань 
администрация поедприятия премировала его за дол
голетний и безупречный труд.

О том уважении, которым пользуется ветеран среди 
товарищей, говорит доверие, оказываемое ему, Алек
сей Кузьм ич избран члзном цехкома, возглавляет то
варищеский суд,

Как член цехового комитета, Востриков руководит 
сектором техники безопасности. Это требует также, по
мимо опыта, времени и сил, чего он не жалеет. 

Особенно хочется отметить его работу в товарище
ском суде. Намного сократились в последнее время 
нарушения трудовой дисциплины, В этом большее за
слуга машиниста Вострикова, которого многие в цехе 
называют маяком рабочей чести,

И. ЛЕНЬКИН,
рабочий железнодорожного цеха, рабкор.

ТЗ ТТ 1 Л  V 3  С О В Х О З А
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ЗЕЛЕНОГО ЦЕХА
Т  ЕПЛИЧНЫЙ комбинат 
*  совхоза «Первоураль

ский» уж е  в конце августа, 
на месяц  раньше, выпол
нил годовой план сдачи 
огурцов. Выращено свыше 
двухсот пятидесяти тонн. 
Отдельные тепличницы на
много подняли потолок уро
жая. Так, Алевтина Тюрико- 
ва собрала уже по 25 кило
граммов с каждого квад
ратного метра. На тридца
тый килограмм перешла 
Евгения Глебовна Ватлина. 
Это рекордный сбор —  на 
уровне лучших в области.

Можно было бы дать еще 
десятки тонн свежей зеле
ни. Растения сохранили пло
доносность, завязи много. 
Правда, так было две не
дели назад. Нужно было 
только подать тепло. ТЭЦ 
могла отпустить, но УКСу Но
вотрубного завода приспе
ло врезаться е магистраль, 
по которой идет горячая 
вода на тепличный комби
нат. И нас отключили. По
чти три недели шли пере
говоры. А  когда вмеша
лась общественность, ока
залось, что врезку можно 
было сделать всего за два 
дня.

Огурцы не терпят рез
ких колебаний температуры

и тем более пониженных, 
А погода не балует. С по
луживых пожелтевших ра
стений много не соберешь. 
Понимает ли Н. П. Мызни
ков, прораб СУ №  2, ко
торому поручили врезку, 
какой ущерб он нанес сов
хозу, сколько неприятно
стей доставил тепличницам?

В связи с этим • хочется 
поставить вопрос о даль
нейшей судьбе теплиц, 
единственного в городе це
хе ранних овощей, И вот 
почему, Системе обогрева 
спроектирована с большими 
ошибками. Пять лет идут 
разговоры по этому пово
ду, но пока никто не под
сказал, что сделать, чтобы 
капитально решить пробле- 
му, хотя специалистов в 
Первоуральске по этой че
сти не занимать. Пора 
взяться за дело по-настоя
щему. Слишком много 
лишнего труда приходится 
вкладывать, чтобы компен
сировать нехватку тепла. А 
отсюда недобор овощей.

И. ЗИЛЬБЕРТ, 
агроном.
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■у ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ есть 
3  хорошая традиция — 

гостей встречать у обелиска 
на границе Европы и Азии. 

И на сей раз, седьмого

ДНЕПРОПЕТРОВЦЫ НА УРАЛЕ
сентября, здесь встречали седателя горисполкома Б. Л. 
санитарных врачей из Дне- Золотавин, зав. отделом 
пропетровской области во культуры В. И. Храмцов и 
главе с главным врачом врачи городской санэпид- 
областной санэпидстанции станции во главе с Г. М. 
А. М. Касьяненко. Они при- Еловских принимали дне- 
ехаЛи в наш город обме- пропетровцев. 
няться опытом. Гости ознакомились с ра-

Секретарь горкома КПСС ботой нашей санэпидстан-
Ю. П. Мягков, зам. пред-

Н О ВО СЕАЬЕ Ш КО Л Ы
Нынешний учебный год трудились старотрубники. 

мы начали с новоселья. Теперь все шестнадцать 
Школа рабочей молодежи классов сосредоточены в 
Л? 2 переселилась в зда- одном помещении. Это удоб- 
ние бывшего общежития но и нам, и педагогам. 
Старотрубного завода. На В. ВОЛЕГОВ,
ремонте здания отлично по- учащийся 11-а класса.

ции, побывали на Динасе 
в профилактории «Яеснаг 
сказка», во Дворце культу
ры и Дворце спорта Ново 
трубного завода.

А. РЯПОСОВА, 
секретарь 

парторганизации 
санэпидстанции.

Приветливая «Росинка»
База отдыха хромпи

кового завода «Росинка» 
закончила летний сезон. 
Тысяча четыреста хром- 
пикОвцев -отдохнули в ее 
корпусах и палатках. На 
заседании заводского ко
митета были подведены 
итоги оздоровительного 
периода на базе. Ее ру
ководителю . пенсионеру 
Р. А. Кузьмину объявле
на благодарность.

Что же интересного 
было нынче в «Росин
ке»? Прежде всего спар
такиада обкома профсо
юза химиков, на которой 
число палаток увеличи
лось до 174 —  так мно
го она привлекла бо
лельщиков.

Б день здоровья были 
организованы консуль
тации врачей, демонстра
ция фильмов на меди

цинские темы.
В августе в «Росин

ке» го стили физкультур
ники. Спортсмены цехов 
соревновались по футбо
лу, волейболу, теннису.; 
городкам и перетягива
нию каната. Командное 
первенство одержал цех 

" №  8, где председатель • 
совета добровольного 
спортивного общества 
А. Смирнов.

МЫ ЖДЕМ ВАС, ДРУЗЬЯ!
В  ЭТОМ году неплохой урожай вырастили пер

воуральские овощеводы. Задача — убрать 
его быстро и без потерь. Особенно это относит
ся к картофелю.

На помощь совхозу пришли пенсионеры. 27 
человек вышли на картофельные поля, работали 
споро, дружно и убрали за два дня полтора гек
тара. Но 27 человек — это совсем немного по 
сравнению с многочисленной армией пенсио
неров города. Вот мы и обращаемся ко всем ве
теранам труда —  следуйте нашему примеру.

Ф . КРИВЕНКО.

1Vv-::':-А Г- ■
у:-!-;'./ v..\̂y ■; ■ .■.■■.■л
—
: ’ ,

ЭКСКУРСАНТКЕ -  
88 ЛЕТ

АЖДЫЙ день во Дво- 
рец спорта приходят 

первоуральцы и гости на
шего города, чтобы полю
боваться его архитектурой, 
простотой и изяществом 
отделки. Одну из послед
них экскурсий организовал 
городской женсовет.

Пятьдесят женщин вни
мательно слушали рассказ 
Нины Ильиничны Цукано
вой. Надо сказать, что 
Дворцом интересуется не 
только молодежь, но и лю
ди преклонного 'возраста.

Так, в этой экскурсии 
участвовали 88-летняя Т. И. 
Гладких с дочерью, 64-лет
ней Ниной Георгиевной, 
70-летияя П. И. Лобашова и

74-летняя Е. В, Волоснико- 
ва.

А. ДМИТРИЕВА,
\ рабкор.
I »  ш , *

Просьба
выполнена

М у ж  мой работая на Н о 
вотрубном заводе. Десять 
лет назад он умер. Н о  ад
министрация завода не за
была меня. Подала я  за
явление директору завода 
товарищу Данилову Ф . А . 
на ремонт дома. И  вот 
привезли бесплатно н уж 
ные материалы, а из треть
его цепа пришли товарищи 
М атвеев, Андрианов и Че 
репанов, перекрыли новым 
шифером крышу, заново 
сложили печь.

М. СУМИНА, 
пенсионерка.

Слушая учительницу.
Фотоэтюд Д, КИРЕЕВА,

Хоккей

Вопрос пока открыт
В понедельник состо

ялся очередной матч по 
хоккею с шайбой на 
приз нового Дворца 
спорта. Играли предста
витель высшей лиги се- 
ровский «Металлург» и 
молодая свердловская 
команда класса «Б» 
«Шофер». В упорной 
борьбе победили сверд
ловчане со счетом 4:1. 
Таким образом, «Шо
фер» уже получил пу
тевку в финал.

Во вторник состоялся 
матч между тагильским 
«Спутником» и сверд
ловским «Кедром». Са
мым урожайным оказал
ся второй период. Пять 
безответных шайб влете
ли в ворота «Кедра». А 
общий счет встречи 6:1 
в пользу «Спутника».

А. ПОНОМАРЕВ.

С о в с е м и  у д о б с т в а м и
Вот уже 27 лет тру

жусь я на Старотруб
ном, резчиком в трубо
волочильном цехе. Жили 
мы с дочкой -раньше в 
неблагоустроенной квар
тире, а нынче летом пе

реселились в отдельную 
однокомнатную со всеми 
удобствами. Очень хоро
шо теперь нам.

Хотелось бы сказать 
большое спасибо секре
тарю горкома партии

A. С. Ткаченко, предсе
дателю горисполкома
B. А.'Гришанову, замес- 

- тителю директора Старо
трубного завода В. й. 
Стахову и председателю 
завкома А. И. Катаеву, 
которые помогли мне.

В. СЕРЕБРЯНОВА.

ВАШ ЧЕТВЕРОНОГИЙ ДРУГ
П РИНЯТО утверждать, что Интернационала, 151, авто

СО бака   n m in  и а п л _  й\/с klO О n a v a u A B i/ a  « П л т л п

века. Но нам, 
горветлечебницы, хорошо 
известно, что она может 
служить и причиной зараз
ных заболеваний, например, 
бешенства людей. Чтобы

друг чело- бус №  9, остановка «Ветле- 
работникам чебница». Приемные дни—  

вторник, среда и четверг с 
8 утра до 3 часов дня.

Сторожевых собак следу
ет держать на прочной 
привязи, выводить на ули-

избежать таких последст- цу обязательно на поводке 
вий, рекомендуем перво
уральцам послушаться на
ших советов.

Во-первых, собаку необ
ходимо зарегистрировать в 
ветеринарной лечебнице и 
получить номерной знак.
Напоминаем адрес: ул. Ill

или в наморднике. Дома у 
вашего Мухтара или Рекса 
должно быть свое место, 
но только не на кухне, в 
коридоре и комнате. К со
жалению, до сих пор есть 
хозяева, которые не сле
дят за своими собаками.

Выписывайте, читайте газету
«Под знаменем Ленина»

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ В ПУНКТАХ «СОЮЗПЕЧАТИ», ОТДЕЛЕ
НИЯХ СВЯЗИ, ОБЩЕСТВЕННЫМИ РАСПРОСТРАНИТЕЛЯМИ НА ПРЕД
ПРИЯТИЯХ, СТРОЙКАХ, В СОВХОЗАХ, ШКОЛАХ, УЧРЕЖДЕНИЯХ.
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выпускают их на улицу без 
надзора, не смотрят, где 
они бегают.

Если же вы переехали в 
другой город, не забудьте 
в течение пяти дней заре
гистрировать животное. 
Владельцы, уклоняющиеся 
от выполнения этих правил, 
привлекаются к ответствен
ности.

Г. КОРОВИН, 
начальник 
городской 

ветеринарной 
станции.

Редактор С. И, ЛЕКАНОВ.

ЩЯВЛЕНЙЯ!
«ВО СХО Д » Цветной художественный фильм «Мас

тер палач». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.
«КО СМ О С» Широкоэкранный фильм «Венская почто

вая марка» Начало: 5, 7, 9 час, веч. Для детей «Ружья 
и голуби» Начало: 9, 11, 1, 3 час. дня

Д О М  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ «Закройщик из Торж
ка» Начало: 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА «Тревожная молодость» На
чало: 5-20, 7, 9 час. веч,

КЛУБ СТЗ «Сыновья большой медведицы» Начало: 
5-20, 7, 9 час .веч.

ВОКАЛЬНО-ЭСТРАДНЫЙ АНСАМБЛЬ 
Дверца культуры Новотрубного завода

О Б Ъ Я В Л Я Е Т  
набор в группу конферансье.

Запись ежедневно в комнате №  35 с 10 до 18 
часов и в комнате N2 41 с 19 до 21 часа.

Вновь организованному специализированному  
ремонтно-строительному уча стку  

треста Уралчерметремонт
на постоянную работу
СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ

инженер  или технин-строитель (с опытом работы! 
на должность начальника участка (предоставля
ется квартира), мастер., нормировщиц, каменщ и
ки, плотники, маляры , ш тукатур ы , кровельщ ики, 
монтажники, электрик и рабочие, не имеющие 
специальности,, на подсобные работы.

Обращаться: Новотрубный завод, заводоуправ
ление. комната 96. отдел капитального ремонта, 
тел. 24-54.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ РАЙПОТРЕБСОЮ З 
П О КУП АЕТ

от населения картофель урожая 1968 г. в неогра
ниченном количестве по цене 8 коп. за килограмм.

Пункты приема: -овощехранилище (Вересовка), 
столовые в поселках Новоуткинск, Билимбай, 
УЗТИ, АРЗ. Крылосово, магазины в деревнях Ка 
менке. Н. Селе, Треке, Слободе, Коуровке, Макаро
во. Коновалове, Черемше.

Первоуральскому руд оуправление
СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ

бурильщ ики (только мужчины).
Оплата труда сдельная, месячный заработок в 

пределах 180-190 рублей.
Обращаться: п. Магнитка, рудоуправление, отдел кадров.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЗАВОДУ ЖБИиК
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ
слесари, электрики, кочегары и рабочие- 

мужчины, Обращаться з отдел кедров завода.

П ЕРВ О У РА Л ЬС К О М У  СПЕЦ И А Л И ЗИ РО ВАН Н О М У  
У П Р А В Л ЕН И Ю  ТРЕС Т А  «У РА Л С П ЕЦ С Т РО Й ,

на постоянную работу 
Т РЕБУ ЕТ С Я

кочегар. Обращаться: г. Первоуральск, ул. Вайнера, 10. отдел кадров.

ПО А Д РЕС У : г. Первомральс: 
проспект Ильича, 21/40.

Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : редактор — 5-7! 
зам. редактора — 2-05. ответсп 
венный секретарь — 4-94, отде 
партийной жизни — 2-83, экс 
номический отдел — 3-47. отде, 
писем — 2-21, бухгалтер—3-71 
Директор типографии •— 2-29.




